



Hilfe für den Waldkauz

Der Vogel des Jahres 2017 ist der Waldkauz. Durch seine Benennung zum Vogel des Jahres soll für den Erhalt alter Bäume im Wald und in Parks geworben werden. Denn der nachtaktive lautlose Eulenvogel ist ein höhlenbewohnendes Tier und ein wichtiger Zeuge einer intakten Artenvielfalt. Leider finden diese Vögel immer weniger geeignete Höhlenbäume zum Brüten vor.

Michael Lucas vom NABU Stadtverband Garbsen bot seine Hilfe an, um für das Gelände des Golf Clubs einen Nistkasten für den Waldkauz zusammen zu bauen. Der große fertige Kasten wurde dann von den Mitarbeitern des Golf Clubs an einem hohen Baum aufgehängt. Eine schöne Bereicherung des Nistkastenprogrammes auf dem Gelände des Golfplatzes. Mit etwas Glück kann man vielleicht schon im nächsten Winter den Balzruf des Waldkauzes hören. Wieder ein schöner Erfolg für die Kooperation zwischen dem NABU Stadtverband Garbsen und dem Golf Club Hannover e. V.